Disco und Romantik am Lagerfeuer

Jugendfreizeit der Gemeinde mit 43 Kindern und Jugendlichen mal ohne Regen

GLASHÜTTEN

Im Rahmen der Jugendarbeit der Gemeinde Glashütten, umgesetzt vom Jugendverein "Fun4You" und dem Jugendbeauftragten Werner Kirchbach, sorgte das eine Woche dauernde Freizeitangebot für große Begeisterung. Bekanntlich spielt sich die offene Jugendarbeit im Jugendtreff im ehemaligen Feuerwehrhaus ab. Zentrum der jüngsten Aktivität war die Freizeitstätte des Kreisjugendrings in Haidenaab. 43 Kinder und Jugendliche im Alter von acht bis siebzehn Jahren sowie zahlreiche Betreuer nahmen an der sechstätigen Veranstaltung teil. Nach Werner Kirchbach und Hartmut Wagner, der für die Küche verantwortlich zeichnete, war mit der Freizeit eine logistische Herausforderung verbunden. Die Plätze waren schnell ausgebucht. Erstmals seit Jahren ging die Freizeit ohne Regen über die Bühne. Dies wirkte sich auch auf die tolle Stimmung aus. Spiele und Disco, Malen, Zeichnen, Kartenspielen und Fußball sowie ein Besuch des Erlebnisbades Immenreuth sorgten für Abwechslung. Selbstverständlich durfte Lagerfeuerromantik nicht fehlen. Höhepunkt war die Abschlussveranstaltung mit zahlreichen Vorführungen, so auch einem Theaterstück der Betreuer. Als hilfreich die Kosten in Grenzen zu halten erwies sich eine großzügige Spende der Heinz-Otto-Stiftung in Höhevon 500 Euro.



Viel Spaß hatten 43 Kinder und Jugendliche mit ihren Betreuern, darunter Jugendbeauftragter Werner Kirchbach und zweiter Bürgermeister Hartmut Wagner. Das Bild entstand beim Besuch von Bürgermeister Werner Kaniewski.